
 

 

REQUERIMENTO Nº 455/10 
De Informações 

 
 

“Quanto ao atendimento do Centro 
Médico”. 

 
  Considerando-se que, pacientes reclamam a este vereador 
que o atendimento do Centro Médico esta péssimo, e mencionam ainda 
algumas falhas; 
 
  Considerando-se que, apontam falta de funcionários e má 
vontade para atender a demanda; 
 
  Considerando-se que, para se consultarem com 
especialistas ficam por vários meses aguardando a vaga, e em 
determinados casos não tem como aguardar tanto tempo para o 
atendimento; 
 

 Considerando-se que, alegam também que, existe 2 (duas) linhas 
telefônicas (019) 3464-9213 / 192, para solicitar o atendimento das 
ambulâncias e a mesma por diversas vezes estão ocupadas, e 

 
 Considerando-se que, por motivo de saúde, nem sempre os 

pacientes conseguem ficar esperando para serem atendidos e acabam 
desistindo. 
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

1. Diante todo o acima exposto, é do conhecimento da 
prefeitura as falhas apontadas? 

 
2. O que os órgãos competentes irá fazer para solucionar o 

problema mencionado? 
 
4. Outras informações pertinentes? 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de julho de 2010. 

 
 



 

 

 
LAERTE ANTONIO DA SILVA 

-Vereador- 
 

 

 


